



Campaña Pantallas con Propósito: Educación y Equilibrio para el Bienestar Infantil

En un mundo cada vez más digital, el uso de pantallas se ha convertido en una parte fundamental de la vida cotidiana. Sin embargo, su uso excesivo o inadecuado puede afectar el desarrollo y bienestar de niños y niñas.

Por eso, en DEHVI impulsamos la campaña "Pantallas con Propósito: Creciendo con Equilibrio", con el objetivo de promover un uso consciente y saludable de la tecnología en la infancia.

Esta iniciativa brindó herramientas y reflexiones para que las familias puedan establecer límites en el tiempo de pantalla, priorizar momentos de conexión y fortalecer el desarrollo socioemocional de la niñez.

A través de infografías y publicaciones en redes sociales, compartimos consejos prácticos y dinámicas interactivas que ayudan a equilibrar el mundo digital con la vida cotidiana, fomentando interacciones significativas y espacios de calidad en familia.

La campaña fue compartida con las familias de los centros infantiles, en nuestras redes sociales y a nivel interno con el equipo de DEHVI.

Esto responde a uno de nuestros pilares fundamentales: la capacitación constante, asegurando que tanto las familias como nuestro equipo cuenten con estrategias efectivas para acompañar a la niñez en el desarrollo de hábitos digitales positivos.



En DEHVI creemos en una tecnología que sea aliada del aprendizaje y la comunicación, sin reemplazar el valor de la interacción humana y el juego en la infancia. Seguimos trabajando para fortalecer este mensaje y acompañar a las familias en la construcción de hábitos digitales saludables.

